



日吉小学校 薬物乱用防止教室

平成 29 年 1 月 24 日 (火)



加西ライオンズクラブ

薬物の誘いを断るときのセリフや態度を発表



感想文を書くことによって、もう一度、今回の授業を振り返る



選択のためのチェックポイント

- 1、法律・規律に反していないか。
- 2、自分や他人に害を与えないか。
- 3、大切な人ががっかりさせないか。
- 4、悪いことではないか。後悔しないか。
- 5、自分がされたら傷ついたり、困ったりしないか。

シナリオを読み、薬物乱用を誘ってくる友人に対し、
自分なりの断り方を考えてみよう



実際に演じてみよう。

見ている皆さんは、演技者がどのように断るか、
注意深く観察して良いところをメモに書きましょう



演技終了後、観察したメモをまとめ、模造紙に書き出しましょう。

ごもろく天香きさの瀧ののぶ代自



薬物の誘いを断るときのセリフや態度を発表



感想文を書くことによって、もう一度、今回の授業を振り返る



選択のためのチェックポイント

- 1、法律・規律に反していないか。
- 2、自分や他人に害を与えないか。
- 3、大切な人ががっかりさせないか。
- 4、悪いことではないか。後悔しないか。
- 5、自分がされたら傷ついたり、困ったりしないか。

薬物乱用防止について

日の学習で分かったことや学んだこと、感想を書きましょう。

薬物乱用は、法リつなどで「だめ」といわれて
ものを使ったら薬物乱用になると思て
いたけど、医薬品などもたくさん使
るといことをはじめてしました。

薬物は、のうや体大害をあたえると
分かってはいたけど改めて、こうやってわか
薬物はこわいと思いました。

「こわれたときのとりかたなども、
うしろとみんなの意見を聞いてどつ
らてすればいいのかがよくわかりました

「使えば」のうが発達している中でよ
くないとわかりました。でも大人になつて
よくなることかわかてよかたです。

れからはぜったい使わないように
ようと思た



薬物乱用防止について

今日の学習で分かったことや学んだこと、感想を書きましょう。

わたしは、「薬物乱用」は本当にこわい
思いました。

自分だけでなく、まわりの人にまじ
害があるから、ゼツタイつかないよう
しようと思しました。元々大麻や麻葉
等は危険だと知っていました。けど、ふつ
の薬でも、たくさんのお金で買える等
に誘われおりのまないといふに反する
と知ることでもこわい思いました。

でも、何をたかくいわれているとよ
分らないから、内容がいてないし、
う品は、手を出さないようにしよう
思しました。

本当に薬物は、ダメゼツタイ
だと思ていました。



薬物乱用防止について

日の学習で分かったことや学んだこと、感想を書きましょう。

一回でも薬をのむとやめられないことが分
りました。

後、その薬をのむと、のうがこわれるし一生
そのうはもたらないことがわかりました。

薬物は人にもめいわくだし、自分にも悪い
からあつけないなと思しました。

家族とかにもしんばいせせるからさそわ
いても絶対、ことわりたと思します。

自分か、なりたい夢も薬物をのむとそれ
うせいで、その夢がかなわなくなるからさそ
つれても絶対、ことわります。



薬物乱用防止について

今日の学習で分かったことや学んだこと、感想を書きましょう。

わたしは前から薬物のことは少し知、ていたけど薬物でも
3つの種類に分かれていますことを初めて知りました。

薬物を一回でも使うと体のどこか害が出てくるので、ぜったい
に使わないようにしようと思しました。それに一回使ただけ
なのた多くの体の部分がやぶになってしまうのでわたしの
しょうらいの夢に、一歩でも近づくには薬物はぜったい
使わないようにします。



薬物乱用防止について

今日の学習で分かったことや学んだこと、感想を書きましょう。

テレビで薬物について見たりして、薬物は、
自分にも、そして他人にもめいわくをかけると思いました。
そして自分には、のうや人体にえいきょうし、
われたのうなどはそとにはもどらないと聞いて、
でもおそろしい事だと思いました。

だから、たれかからのさそいを受けても、自分の
思いを伝え、断り、たれかがしようとしていれば注意して、
水にもめいわくをかけるないように、なたらしくと
思いました。



薬物乱用防止について

今日の学習で分かったことや学んだこと、感想を書きましょう。

私は薬物乱用防止は大切だと思っています。
なせかとというと大麻や覚せい剤体の中に入れる
と脳をこわしたりして死人だりするし、そのこわれ
た脳は病院に行っても直らないから、
覚せい剤やコカイン、大麻などはこわいな
と思いました。
しかも薬物乱用は犯罪だから絶対いかに
てはいけないと思いました。



薬物乱用防止について

今日の学習で分かったことや学んだこと、感想を書きましょう。

私は今日の学習で分かったことは、薬物乱用は、
どんなに仲の良い友達にやってみよう、と
言われても、二度と友達にやられなくても、
断わらなくて、自分のしょう来、家族、などに
めいわくが、かかてしまうから、しかりと、
さそわれたら断わろうと思いました。

私は今日の学習で学んだことは、まやく大麻
などを、1回でも使用すると、依存性があて
二度とやめられないから、使わないように
しようと思いました。



薬物乱用防止について

今日の学習で分かったことや学んだこと、感想を書きましょう。

ぼくは薬物乱用防止教室で学んだ事は、ぼく
は長いこの薬どうぞと言われて、しかり
断わりました。ぼくが大人になっ
て、体がボロボロになつたりするのはいか
だから大人になって、薬物は絶対飲まぬ
でいおうと思いました。
テレビなどで、よく薬物乱用のニュースや薬物
についてのテレビを見ましたから、ぼくは自
のためだけでなく、家族のためにも
薬物乱用はやらないでいこうと思いました。

